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＜点 鐘＞ 会長 三枝 祥一 

＜ビジター＆ゲスト紹介＞ 

平塚湘南ロータリークラブより 

会員 12 名 ご夫人 5 名 事務局員 1名 

計 18 名 

 

＜会長の時間＞ 三枝 祥一 

 

 平塚湘南ロータリークラブの皆様ようこそおいでく

ださいました。 

道中、雪をご覧になられたかと思いますが、高山でも１

１月にこれだけの雪が降ることはめずらしいことでござ

います。決してどこかの国の総理大臣と同じ名前の平塚湘

南クラブの会長様と高山の会長の曲がった口が大変似て

いるなと、いうことのせいではございませんのでご了承く

ださい。皆様には是非高山を満喫していっていただければ

と思います。 

 

 

＜平塚湘南ＲＣ挨拶＞ 会長 麻生政雄さん 

 

皆様こんばんは。この一週間ほど前に腰を痛めまして、

ここへ向かうまで快方に向かっていたのですが、思いが重

すぎたのか、今朝皆さんにビールを飲んでいただこうと重

いビールを運んでおりましたところ、再び痛めてしまいま

した。道中、皆が飛騨牛飛騨牛と楽しみにしておりました

ところ、やれお腹がすいただのと言いながら、こちらでい

ただいた飛騨牛がこれまで食べたことのない最高のおい

しさでございまして、女性陣も感無量で、あとは何の文句

もなく過ごすことができました。私どもと高山さんとは、

５年の恋愛関係にあるわけでして、再来年は２０周年とい

うことでこれからもっともっと、高山さんの良いところを

取り入れさせていただいて、会員数でも追いつくように取

り組みたいと思っています。高山さんの支援がいただけれ

ばと思いますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

＜平塚湘南ＲＣ挨拶＞ 幹事 牧石健志さん 

 

こんばんは。今日はお昼の予約を溝際さんにとっていた

だきまして、ありがとうございます。溝際さんに予約をと

っていただいたことには理由がありまして、先回、こちら

に来た折に焼肉屋さんに行ったんですね。８～９人で行っ

てここのは最高にうまいとみんなで感激したんです。それ

が、少し前までニュースでやっていたお店だったというこ

となんですね。それで、湘南ロータリーの人の舌はなんだ

ったかなぁと思い、高山の人にお願いすればおいしいお肉

が食べられるのではと思って、溝際さんにお願い致しまし

た。それで今日は、湘南ロータリーの前会長手を挙げてく

ださい、車の中でもうすっかりできあがってしまっていて、

いまは醒めていますが今日これからが二回目になります。

そんなわけで、皆様宜しくお願い致します。 

 

 

＜友好クラブ交流委員会挨拶＞ 溝際委員長 

 

皆様こんばんは。平塚の皆様には本当に遠いところをお

越しいただき、ありがとうございます。雪が大変心配され

まして、ゴルフなどのこともありましたので、ここ４、５

日ずっと天気予報をみながら心配しておりました。ゴルフ

は無理ではないかと思っていましたら、本当に皆様のご期

待に神様が応えてくださったようで、今日はインコースの

みでしたが、明日は雪をよけてアウトインで回れるとのこ

とでございまして、カントリーも皆で雪よけをしてお迎え

する体制をとってくれている様子でございます。懐かしく

皆様とお会い致しまして、本当に良いパートナークラブと

提携を結ばせていただいたなと、つくづく感謝致しますし、

これから２０周年に向かってお互いのクラブでお付き合

いが続いていくと思いますが、これからもますます、宜し

くお願い致します。今日はごゆっくりご歓談いただければ

と思います 

◆会長  三枝 祥一   ◆幹事  足立 常孝   ◆会報委員長  津田 久嗣 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率

本 日

775 回
48 名 42 名 30 名 － 71.43%

前々回

773 回
47 名 42 名 39 名 1 名 95.24%
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＜乾杯挨拶＞  

平塚湘南ＲＣ会長エレクト 中村武司さん 

昨今の我々を取り巻く状況は大変厳しいものがありま

すが、来年は特に１００年に一度の大不況といわれるまさ

にその年にあって、大変不安を抱えてのスタートとなりま

すけれども、我々クラブだけではなく、高山の皆様にもご

協力をいただきまして、頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 平塚湘南ＲＣの面々 ２日間よろしくお願い致します。

平塚湘南ＲＣ  

会長 麻生政雄 様  幹事 牧石健志 様 

 

平塚湘南ＲＣの皆様ようこそ。皆様の心掛けでこの３

日間急に真冬になりました。“冬の高山”も一度経験さ

れてよろしいかと思います。湘南にない冬を今日・明日

とお過ごし下さい。 

理事役員一同 

 

平塚湘南ＲＣの皆さんをご歓迎いたします。今日は、

湘南スウンド準備致しておりません。すみません。久々

の夜例会出席できて嬉しいです。    針山 順一朗 

 

平塚湘南ＲＣの皆様 ようこそ高山へおいで下さいま

した。高山を堪能して行って下さい。 

永家 将嗣 

 

遠い所のご来訪 本当にありがとうございます。懐か

しい顔をお見受けしてあらためて、平塚湘南ＲＣとの

素晴しいご縁を実感しております。 

どうぞ ２日間お楽しみください。   溝際 清嗣 

 

明日は寒い日のゴルフになりますが、出席の皆さんよ

ろしくお願い致します。  新宮 一郎・山本 辰男 

 


